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Récemment, nous entendons parler du train au Liban et de son role efficace pour faciliter le transport

entre les différentes régions libanaises et leur connexion avec les pays arabes voisins surtout dans

les pays du Levant.

Plusieurs gares se sont ainsi réalisees au Liban, entre autres : Tripoli, Byblos, Jounieh, Beyrouth,

Sidon, Tyr, Riyaq, Baalbeck, Mrayjet (Begaa), Sawfar...

Choisissez une de ces gares citées ci-dessus et concevez a son entrée un mural afin de raviver la

mémoire de cette région.

Les dimensions réelles du mural :

4.5 m de largeur et 3 m de hauteur.

Ce qui est demandé :

1- Concevoir le mural et le dessiner a I’échelle 1/10 (ce qui veut dire sur le canson, 45 cm de largeur
et 30 cm de hauteur)

2- Realiser le dessin en couleurs.---

We are talking recently about trains in Lebanon and their efficient role to facilitate the transfer
between the Lebanese regions and link them to the neighboring Arab countries, especially the
Levant.

Several stations have been realized in Lebanon, for example: Tripoli, Byblos, Jounieh, Beirut,
Sidon, Tire, Riyaq, Baalbeck, Mrayjet (Begaa), Sawfar...

Choose one of these stations and design at its entrance a mural to revive the memory of this region.
The mural has actually 4.5 m length and 3 m height.

What is required:

1- Conceive the mural and draw it on the scale 1/10 (45 cm length and 30 cm height on the paper)
2- Use colors in the design.



